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◎小 松 議 員 

 

１．令和６年度町政動向について 

  町長の任期満了に伴う選挙の年ではありますが、町長の対応・動向について

伺います。 

 

２．佐呂間町褒賞条例について 

  本条例では、町内に在住し多方面の分野において功績を残された方を表彰

する規定となっていますが、現在では本町出身者で多種方面において活躍さ

れている方々がいることから、現行の褒賞条例について柔軟性を持たせた内

容とし、地域振興の一環とすべきであると思いますが、町の考えを伺います。 
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◎三 田 議 員 

 

１．予防接種費用の助成について 

  約３年間、私達の生活が変わった新型コロナウイルスも昨年５月から５類

感染症へと移行され、インフルエンザと同様の扱いになり、無料であったワク

チン接種費用も４月より自己負担となります。 

  今後、再び流行した場合に備え、インフルエンザ予防接種費用助成のように、

一定の年齢の方への助成が必要であると考えますが、町の取り組みについて

伺います。 
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◎但 木 議 員 

 

１．国保税の子ども均等割減免について 

  2022 年度から、国が国保の子ども均等割未就学児に対する減免を決めたこ

とを受けて、対象年齢を国の未就学児から小学生までの拡大について質問し

た経緯がありますが、道内では既に 18歳以下の免除を実施している所もある

ことから、町として子ども均等割対象年齢の見直しを行う考えがあるのか伺

います。 

 

２．福祉灯油について 

  これまで町は、灯油価格が 100 円を超えた時、低所得者等世帯への福祉灯

油助成を行っていましたが、今年度の町独自の福祉灯油助成実施の予定を伺

います。 

 

 


